
げ、全ロータリアンからの寄附を推進していきま
しょう。 
2660地区内の７７クラブのうち、会員数が20名以
下のクラブが13クラブに上ります。少人数クラブ
の活性化は地区の喫緊の課題です。しかし、会員
数と活性化は別問題です。RIは3年後のクラブのな
りたい姿を思い描き、それに向かって目標を継続
して行く取り組みを進めています。どうしたらク
ラブの3年後をより良いものにできるのか、全員で
考えてみてください。若いリーダーを育てること
も大切です。その意味でも、9月14日～16日の
RYLAプログラムへの参加者のご推薦をよろしくお
願いします。 
 今年度の下半期は、いよいよ大阪・関西万博が
始まります。多くのクラブの皆様には、EXPOフェ
スタや拡大例会へのご協力ありがとうござい
ます。4月12日の開幕祭、ご来阪の皆様をお
もてなしする「ええもんマップ」など、引き
続きご協力をよろしくお願いします。 
それぞれのクラブが、3年後のありたい姿を
思い描き、それに向かって進んでいく事で、

私たち自身を、社
会を、未来を変え
ていきましょう。
みんなでマジック
を起こしましょ
う！ 
  

 
ＷＥＥＫＬＹ ＢＵＬＬＥＴＩＮ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

大阪難波ロータリークラブ週報 

今 日 の 卓 話 

９月１２日（木） 

テーマ 「私の趣味サウナ 

  『 昨今のサウナブームと 

        ととのう』」 

卓話者  山川正時会員 

ロータリー４つのテスト 次 回 の 卓 話 

９月１９日（木） 

テーマ

卓話者 TOPPAN株式会社 

      谷口 剛 様 

卓話担当者 森 圭司会員 

 
言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 大阪難波ロータリークラブ      例会日時 毎週木曜日 １２：３０ 

 創立 １９７６年８月５日      例会場  スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間 

 会長：松浦孝尚  幹事：米澤 勉  会報・雑誌委員長：河内 理  事務局：安部亜希子 

 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪５階 
 TEL 06-6632-3956  FAX 06-6632-3957  e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 

国際ロータリー会長 ステファニー A. アーチック  

 ２０２４-２０２５年度 国際ロータリーのテーマ 

「ロータリーのマジック」 

（第2660地区ガバナー 大橋 秀典） 

  ２０２４．９．１２  №２２４２ 

ニ コ ニ コ 箱 報 告 

前 回 の 合 計    ￥２０１，０００ 

本日までの累計  ￥１，０２９，０００(85％達成) 

9月末の予算額   ￥１，２００，０００ 

出 席 報 告 

前回 ９月５日 ３週前 ８月８日 

会 員 総 数 ７ ４ 名 
出席免除を除く      

ＭＵを含む  

修正出席率 7 0 . 7 6％ 

出 席 会 員 数 ４ ９ 名

出 席 率 ７ １ ％ 

第１０回例会  本日のプログラム 

開 会 （点鐘） 通算第２２４２回例会 

・ロータリーソング「それでこそロータリー」 

・ソングリーダー  大塚哲平会員 

・来客紹介     友好委員 

 

会 食 

・会長報告     松浦孝尚会長 

・幹事報告     米澤 勉幹事 

・委員会報告    各委員長 

・出席報告     出席委員 

・ニコニコ箱報告  ＳＡＡ 

・卓話  

 

閉 会 （点鐘） 

 

 

これからの予定             

9月14日（土）～16日（月・祝）秋のRYLAセミナー  9月19日（木）例会 

9月26日（木）例会 

9月28日（土）クラブ国際奉仕・社会奉仕合同委員長会議 

9月29日（日）米山奨学生レクリエーション     10月3日（木）例会・定例理事会 

10月5日（土）クラブ職業奉仕委員長会議   

10月5日（土）公共イメージ向上セミナー      10月10日（木）例会 

  ♪ それでこそロータリー 

 どこで会っても やあと言おうよ  

見つけた時にゃ おいと呼ぼうよ  

遠い時には 手を振り合おうよ  

それでこそ ローロー ロータリー  

９月 会員夫人誕生日 おめでとうございます 

  9月  9日 黒川友二会員夫人 和美様   9月10日 遠藤友一郎会員夫人 睦子様 

  9月22日 柏木俊祐会員夫人 麻紀様   9月23日 白野陽一会員夫人 弘美様 

 大橋ガバナーと理事役員の皆さんとの懇談会 



★来客紹介：上江友好委員 
 
 第2660地区ガバナー  大橋秀典様 
 東大阪みどりＲＣ   表 孝典様 
  須崎洋一様 
 大阪難波ＲＡＣ    山本 豪様 

 
★会長報告：松浦会長 
1.9月3日(火)職業奉仕委員会のクラブフォーラム
「まちづくり勉強会」へのご参加誠にありがと
うございました。企画していただきました徐会
員、職業奉仕委員長の日髙会員大変お世話にな
りありがとうございました。 

2.本日はガバナー公式訪問で第2660地区大橋秀典
（おおはしひでのり）ガバナーをお迎えしてお
ります。この後、卓話を行っていただくことに
なっておりますので、大橋ガバナーの簡単なプ
ロフィール、ロータリー歴をご紹介いたしま
す。 

 2006年6月1日東大阪東ロータリークラブにご入
会されました。2011－12年度に国際奉仕委員
長、2015-2016年度に幹事、2017-2018年度に副会
長、2019-2020年度に会長、そして地区の方で
は、2019-2020年度地区青少年交換委員会副委員
長、2022-2023年度地区青少年奉仕統括委員会副
委員長、地区規定・決議審議委員会委員、地区
研修委員会委員、地区大阪・関西万博関連事業
実行委員会委員兼任されました。そしてこれら
の要職を歴任され、2024-2025年度2660地区のガ
バナーに就任されました。本日は、卓話よろし
くお願いいたします。 

 
★幹事報告：米澤幹事 
1.本日例会終了後、定例理事会開催させていただ
きますので、理事役員の方はご出席ください。 

2.本日、地区大会の申込用紙とパンフレット、登
録料の請求書をいれさせていただいておりま
す。地区大会は全員登録となっておりますの
で、お振込みをお願い致します。また、申込用
紙も事務局へご提出ください。 

3.ロータリーレート変更のお知らせです。９月の
ロータリーレートは１ドル＝１４５円となって
おります。 

★委員会報告 
◇地区クラブ奉仕拡大増強委員会：福田副委員長 
地区大会1日目(11/29金）分科会Ⅱへ、是非ご参加
ください。 
 
◇職業奉仕委員会：日髙委員長 
9月3日開催させていただきました職業奉仕委員会
クラブフォーラムへは沢山のご参加を頂きました
誠にありがとうございました。 
 
★ニコニコ箱報告：大塚副SAA 
松浦孝尚：職業奉仕フォーラム、徐会員大変お世

話になりありがとうございました。 
日髙委員長お疲れ様でした。 

松浦孝尚：大橋ガバナーようこそお越しいただき
ました。ありがとうございます。 

米澤 勉：職業奉仕フォーラムでは徐会員に感
謝。日髙委員長お疲れ様でした。本
日、大橋ガバナーようこそお越しくだ
さいました。 

谷口 勉：大橋ガバナー、よくいらっしゃいまし
た。よろしくお願い致します。 

北田好文：入会記念日、自祝。先日のテーブル懇
親会にて松浦会長、お世話になりあり
がとう御座いました。 

夏 明義：先週のテーブル懇親会お疲れ様でし
た。山川さん、上江さん、河井さん、
久しぶりに有意義でした。 

荻原 奨：徐さん、先日の勉強会、有難うござい
ました。 

西野文秀：大橋ガバナー、今日よろしくお願いし
ます。 

西原芳博：職業奉仕フォーラム、徐さん、日髙さ
ん御世話になりました。 

川口栄計：職業奉仕フォーラム、日髙委員長お疲
れ様。徐さん大活躍、ありがとうござ
いました。 

福田 忠：大橋秀典ガバナーようこそお越しくだ
さいました。本日のガバナー公式訪
問、よろしくお願い致します。先日の
職業奉仕フォーラム、徐さん、日髙さ
ん、大変お世話になりました。松浦会
長、二次会ありがとうございました。 

石川益三：大橋ガバナー、訪問ありがとうござい
ます。 

久保幸一：徐さん、日髙さん、先日の森岡さんの
お話とても良かったです。ありがとう
ございました。 

徐 正萊：昨日の森岡毅勉強会、沢山のご参加あ
りがとうございました。急に体調を壊
されて欠席となった大地元会長参加費

16,000円ニコニコに入れます。 
中川静夫：職業奉仕フォーラムでは徐さん、日

髙委員長、お世話になりました。
又、二次会では会長お世話になりま
した。 

立花英司：大橋ガバナー、ようこそお越しいた
だきました。ありがとうございま
す。 

網干康史：長い間お休みしてすみませんでし
た。 

森 圭司：例会欠席お詫び。職業奉仕フォーラ
ム、徐さん、日髙委員長、大変お世
話になりました。 

清水一人：職業奉仕フォーラム、徐さん、日髙
委員長、お疲れ様でした。 

三島敏宏：先日の職業奉仕フォーラム、徐さ
ん、日髙委員長、有難うございまし
た。勉強させて頂きました！徐さ
ん、クロージングスピーチ最高でし
た！！ 

中井政嗣：：誕生日、自祝。 
岡本真一郎：9月3日火曜日（まちづくり勉強

会）森岡毅様講演、徐会員、何時も
お世話になります。 

川井宗次：職業奉仕フォーラム、徐さん日髙委
員長、ありがとうございました。 

日髙雅哉：9月3日職業奉仕フォーラムには多数
の会員の皆様にご参加頂きましてあ
りがとうございました。徐さんには
大変お世話になりました。 

秋田祐作：徐さん、森岡毅様の講演段取りあり
がとうございます。勉強になりまし
た。 

藤原秀之：職業奉仕フォーラム、徐さん、日髙
委員長、ありがとうございました。 

吉田 智：職業奉仕フォーラム、徐さん、日髙
委員長、お世話になりました。大変
貴重なお話を聞けました。ありがと
うございました。 

山川正時：先日のＡＨＦ合同テーブル懇親会ご
参加頂きありがとうございました。
松浦会員、米澤幹事、夏元会長、白
野元会長」、川口元会長、清水さ
ん、差し入れありがとうございまし
た。 

川浦文彦：職業奉仕フォーラムでは徐さん、日
髙委員長、お疲れ様でした。大変勉
強になりました。 

河内 理：Ｄテーブル懇親会ありがとうござい
ました。また、先日の職業奉仕
フォーラム徐さん、日髙委員長、あ
りがとうございました。シャンパー
ニュも手配させて頂きありがとうご
ざいました。 

上江ひとみ：いつもお世話になっております。
先日テーブル懇親会では沢山のロー

タリアンの皆様にご来店いただきあ
りがとうございました。今後とも宜
しくお願い致します。 

延生隆廣：例会欠席お詫び。 
藤井圭一郎：テーブル懇親会、お疲れ様でし

た。二次会のお店ご利用ありがとう
ございました。また、よろしくお願
い致します。 

山岸宣雅：例会欠席お詫び。 
 
★大阪難波ＲＡＣへのニコニコ箱報告 
清水一人：頑張って下さい。 

累計￥６２，０００ 
 

★卓話 テーマ 「ガバナー公式訪問」 
    卓話者  国際ロータリー第2660地区 
          大橋秀典 ガバナー 
 2024-25年度ステファニー．A．アーチックRI

会長のテーマは『ロータリーのマジック：The 

Magic of Rotary』です。マジックと言っても、魔
法の杖を振って色々な問題を解決しようという
ものでは決してありません。私たちロータリア
ン自身が、さまざまな活動を通してマジックを
起こしていきましょうという呼びかけなので
す。 
では、どうやってマジックを起こしたら良いの
でしょうか。そのキーワードとしてRIが強調し
ているのが「ロータリーの行動計画」です。今
年度の地区年次目標も、それに沿って策定して
います。クラブの皆様に特に御協力頂きたい内
容に絞り説明させていただきます。 
まず、大きなインパクトをもたらす取り組みと
して、今年度もポリオデーに合わせたイベント
を10月20日に開催します。ローターアクトクラ
ブをはじめ、各青少年グループ、ロータリー
ファミリーが一同に会し、ポリオ根絶への学び
とチャリティを行いますので、是非ご参加・ご
協力お願いします。当日は全地区合同でフレッ
シュロータリアン研修交流会も実施しますの
で、積極的なフレッシュロータリアンのご推薦
をお待ちしています。 
昨年度のポリオイベントを通じた寄付により、
地区内の全RACが地区補助金申請の要件を満た
しました。そして、実際に10クラブから申請が
ありました。また、能登半島地震への支援を呼
びかけたところ、7件もの震災支援プロジェクト
が申請されました。本当にありがとうございま
す。平和に直接寄与する優秀な若者を育てるグ
ローバル奨学生や平和フェローの募集はこれか
らですので、皆様の周りの熱意ある若者に機会
を与え、現実的な平和へのアプローチを進めま
しょう。米山は他国との平和の架け橋となる人
材育成プログラムです。引き続き奨学生への支
援をお願いします。 
これらの活動は、すべてロータリアンの寄付が
原資です。『世界で良いこと』への理解を拡

前回の記録  第９回 ９月５日（木） 

９月は「基本的教育と識字率向上月間/米山月間」です 

大橋秀典様  表孝典様   須崎洋一様   山本豪様 



９月度定例理事会議事録 

1.地区補助金を利用した奉仕活動について、10月27日(日)、28日(月)の日程で珠洲市

つばき保育園に大型遊具を設置することが承認された。 

2.国際奉仕活動フィリピンへの訪問について、11月4日(月・祝)、5日(火)、6(水)の日

程で訪問することが承認された。 

3.みなみフェス（旧道頓堀リバーフェスティバル）について、9月28日(土)、29日(日)

に開催されることが確認された。 

4.衛生クラブ設立検討について、クラブ戦略計画委員会で設立を協議することが確認

された。 

5.グローバル補助金について、タイのバンケンRCを実施国提唱クラブ、大阪難波RCが

援助国提唱クラブとして継続審議することが確認された。 

6.井原純平会員の職業分類がビジネスコンサルタント→会計コンサルタント・アウト

ソーシング、内園彰人会員の職業分類が自動車販売→自動車販売・整備に変更するこ

とが承認された。 

7.中川会員、松浦会員ご推薦の田邊雄一氏、川口会員、川浦会員ご推薦の花城康輔氏

が会員候補者として承認された。 

8.10月10日(木)に新入会員歓迎会、米山奨学生歓迎会が開催されることが承認され

た。 

9.RAC例会のメークアップについて、継続審議が確認された。 

10.テーブル懇親会の進め方について、テーブルマスターが主体的にディスカッション

をおこない、懇親を深める方法が協議された。 

11.夏季上着着用について、クールビズ適応について協議された。 

12.白野陽一会員が出席免除会員となることが報告された。 

9月3日（火）職業奉仕フォーラムを開催いたしました。参加者45名 

今年度は、難波センター街商店街等との共同主催の「まちづくり勉強会」として日本を代

表するマーケッターである方をお招きして、スイスホテル南海大阪にて『マーケティング

の極意』についてご講演いただきました。脳の構造を理解し、マーケティングに生かすと

いう手法をこれまで手掛けられた企業へのご支援の具体例を交えながら、わかりやすく、

楽しく学ばせていただきました。勉強会後は、懇親会を実施し、会員間の交流のみなら

ず、総勢200名近くの参加者の方々との親睦を図ることができました。文責：日髙雅哉 

講演後の懇親会 



2024年9月8日(日)シェラトン都ホテルにて、大阪上方ロータリークラブの認証状伝達

式が執り行われました。当クラブからは、遠藤元会長と米澤が出席しました。総勢33

名でスタートされた大阪上方ロータリーですが、溝畑会長、宮岸副会長、平松実行委

員長いずれも、当クラブ遠藤元会長が率いるオールドレンズクラブの会員ということ

もあり、とても親近感を感じました。 

例会は第1、3月曜シェラトン都ホテル大阪で開催、第4週はオンラインで開催されま

す。新たなクラブが誕生するのは素晴らしい事だと思いました。  文責：米澤 勉 

今月お誕生日を迎えられる会員各位 

９月９日（月）シェラトン都ホテル大阪３階金剛の間に於いて、第３４回   

第２６６０地区ガバナー杯野球大会の代表者会議が行われました。 

今大会は大阪城南RCさんがホストクラブで参加チームは１３チームです。 

乾杯・歓談、ホストクラブから大会の実施要項の説明、そして勝敗の命運を

かけた組合わせ抽選会… 当クラブは写真の通りAブロックとなりました。 

チーム結成後、初の「ARE」を目標に、１０月３日（木）から練習スタートで

す。今年度も皆様の応援、何卒宜しくお願い致します。 文責：福田 忠 


